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Se reune el Consejo de la Administración Municipal en IslaDeLaJuventud

para evaluar los resultados de los indicadores de varios renglones al

cierre del 2022.

Se debatió el tema relacionado con los resultados de los indicadores

productivos, en aras de perfeccionar las deficiencias existentes en el

sector que repercuten en la mesa de cada pinero.

Adiel Morera Macías, Intendente Municipal sugirió buscar experiencias

positivas para venideras campañas en otras provincias del país.

Acotó además: "El plan de la Economía debe prepararse para tiempos

buenos y malos. Debemos ser creativos y asi encontraremos estrategias

reales que permitan cumplir no solo con los indicadores, sino con el

pueblo pinero."

Asisten al encuentro, Zunilda García Garcés, Primera Secretaria del

Partido, Leonel Almanza Pineda, Miembro del Buró Municipal del

Partido, Adiel Morera Macías, Intendente Municipal y miembros del CAM.
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También se debatió lo concerniente a Energía, Trasporte e Idustrias,

temas en los que se analizaron las deficiencias y soluciones

inmediatas que existen en los diferentes porgramas dígase: de

Trasporte, Mineria, Industria Láctea y Cárnica, Bebidas y Refrescos,

Industrias Básicas, Energía, Industria Pesquera y la Repostería y

Planificación.
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Asimismo, se analizó el cumplimiento de la política cultural, el

avance de las inversiones en ese sector y la búsqueda de alternativas

domésticas para generar espacios de ocio a la población.

Inalvis Mazar, vice intendente, actualizó las inversiones en Salud

Pública: balneario de aguas minerales, consultorios médicos y

equipamientos.

Sobre el tema, el Intendente Adiel Morera que de la contribución

territorial se le asignó 1 millón 300 mil pesos sin ejecutar todavía.
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Se  profundiza en otros indicadores del programa de desarrollo local

dentro de los que sobresale el Programa del Turismo, Comunales y

Comercio.

José Luis Mangana, Vice Intendente que atiende estas esferas explicó

en el tema del turismo que:"Es propósito descentralizar la actividad

turística de pequeña escala que posibilite un mayor dinamismo y

complementariedad en las actuales circunstancias y la post pandemia

revirtiéndose en un aumento de arribo de turistas a destinos locales,

a partir del incremento de la oferta."
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